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  教會今年的宣教月剛剛過去，但宣教、傳福音卻是基督徒一生

的使命。常常有人問我，為何每年都去馬達加斯加短宣，通常我的

答覆都是因為那裏有需要。這是事實，但其實還有另外一個原因 ，

因為保羅的一句話：「無論是希利尼人、化外人、聰明人、愚拙人，

我都欠他們的債， 」（羅 1:14）。 

 

  保羅是一個外邦人的使徒，他一生為主建立了不少福音基地，

他珍惜每一個事奉的機會，最終成為主所重用的福音使者。他寫羅

馬書時己事奉了二十多年(林後 11:23-29)，期間經歷不少逼迫苦難，

但這些苦難和攔阻沒有消滅他傳福音的心志，他仍竭力向羅馬進發。

保羅的事奉並不孤單，一路上有主與他同行。保羅能排除萬難為主

作工，因為他看傳福音如同還債。這不是一般的債，是愛的債，是

因為被愛而欠的債，這樣的債不僅不會痛苦，反而使人幸福；而還

債的方法是用愛去還，這被愛的債成為保羅的一股推動力，使他樂

於奉獻，也使他看見還債的對象和失喪的靈魂。 

 

  因為我是一個被神愛著的人，所以保羅的那句話也成為我持續

參與短宣的推動力。願我們一同學習保羅迫切地去還這愛的債。因

為「我若甘心作這事，就有賞賜；若不甘心，責任卻已經託付我了」

（林前9:17）。世界上最幸福的人，就是那些懂得感恩的人，因為

他常常生活在愛的世界裏，所以他心裏充滿感恩。 
 


